

# 9月の学校生活の様子

## ◎9月8日(金)ファミリーウォークラリー

今年度は酷暑のため残念ながら全校遠足が中止となりました。そこで、ファミリー班ごとに何か思い出に残る活動をしようとなり、ウォークラリーを計画しました。各担任と級外が様々な活動を企画し、全校で楽しむことができました。



「ミッキーとミニーマウスのキッチンスタジオ」では、食材釣りの活動を通して、身近な食べ物を楽しく食品群に分けました。



「友情タワーバトル」では、ブロックをファミリー班で協力してどこまで高く積むことができるか挑戦しました。



「THE FIRST TAKE」では、校歌の一発撮り体験をしました。ものすごい緊張感の中で校歌を歌いあげていました。



「どんぶり UFO をうかべよう」では、風の力を利用して、発泡スチロールのどんぶりが空中に浮ぶ様子に歓声があがりました。

## ◎9月14日(木)授業参観

2学期1回目の授業参観が行われました。子どもたちが熱心に学習に取り組む様子がどの学年においても見られました。



### ◎9月20日図書委員会の読み聞かせ

図書委員会の子どもたちが低学年に読み聞かせをしようと企画し、朝学習の時間を使って読み聞かせを行いました。1年生は、上級生の読み聞かせを真剣に聞いていました。



### ◎9月25日（月）5年生稲刈り体験

宮村安二さんのご協力のもと、今年度も稲刈り体験を行うことができました。晴天の中、かまを使って稲を刈り、はさがけにしました。次は2週間後に脱穀体験を行う予定です。



### ◎9月25日（月）第2回学校運営協議会

1学期と2学期9月までの学校の様子を画像を見ながら紹介しました。その後、2グループに分かれ、「地域でどんな子どもを育てるか?」と題して話し合いを行いました。朝日みどり小学校のよさや課題を出し合い

活発な意見交換を行うことができました。



### ◎9月26日1・2年生活科体験活動

いこいの森で秋探しを行ってきました。木の葉っぱの色が変わったことに気付いたり、自然を感じたりしていました。虫取りをする活動の中では、学校の前にいる虫の大きさといこいの森にいる虫の大きさの違いに気付くことができました。気になったものをタブレットで撮影し記録することができました。



### ◎防犯カメラ設置のお知らせ

不審者等を未然に防止し、子どもたちの安全が確保できるよう、かねてより、学校には防犯カメラを設置しております。

このたび、地域への浸透を図るため校門付近に看板を設置しましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。

# 防犯カメラ 作動中

24H SECURITY CAMERAS IN USE

子どもたちの安全と防犯のため、監視・録画をしています。  
ご理解とご協力をお願いいたします。

村上市教育委員会